

## Communiqué

### **217<sup>e</sup> Mise aux enchères Les Vins de Lausanne font recette**

**La 217<sup>e</sup> Mise aux enchères des Vins de Lausanne s'est tenue samedi 14 décembre à l'Hôtel de Ville où elle a rencontré un franc succès. Orientés grand public, l'intégralité des lots proposés à la vente, soit 22'687 bouteilles, a été mise pour une recette totale de CHF 294'311.- .**

Un large public d'amateurs et de collectionneurs s'est donné rendez-vous samedi 14 décembre 2019 à l'occasion de la 217<sup>e</sup> Mise aux enchères des Vins de Lausanne. L'ensemble des lots de la gamme historique a trouvé preneur. L'intégralité des coffrets des millésimes 1990, 2000 et 2010 ont été honorés également, marquant un vif intérêt pour le potentiel de garde des vins lausannois.

Pour rappel, les vins primeurs misés ce jour sont actuellement encore en élevage, ils seront mis en bouteilles au mois d'avril et livrés à leurs acheteurs dès le mois de mai 2020.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture,  
021 315 52 00**

Lausanne, le 14 décembre 2019